



**3 Pièces**

**64 m<sup>2</sup>**

**Réf. IFVA2244**

**685 000 €**

**Paris 11<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75011)**

**abriculteurs**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter. Découvrez cet appartement de 3 pièces, situé dans l'un des quartiers les plus prisés de Paris. Au 2ème étage d'une copropriété bien entretenue avec ascenseur, il offre un cadre de vie agréable et fonctionnel. Cet appartement se compose :- d'un séjour lumineux de 21 m<sup>2</sup>, - de deux chambres confortables, dont une avec des rangements intégrés, - d'une cuisine aménagée et équipée, avec plaque à induction, four et ...

Welcome to Abriculateurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started. Discover this 3-room apartment, located in one of Paris' most sought-after neighborhoods. On the 2ème floor of a well-maintained condominium with elevator, it offers a pleasant and functional living environment. This apartment comprises:- a bright 21 m<sup>2</sup> living room, - two comfortable bedrooms, one with built-in storage, - a fully-equipped kitchen with induction hob, oven and dishwasher, - bathroom with space for a washing machine, and separate ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



abriculteurs



abriculteurs